
Арбуз порезан. The watermelon is cut.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие.

Абрикос разделён. The apricot is divided.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие.

Банан заказан. The banana is ordered.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие.

Немного ежевики заморожено на 
зиму.

Some blackberries are frozen for 
winter.

Passive Voice образуется 
при помощи are + V3.

Немного клюквы смешано с 
сахаром.

Some cranberries are mixed with 
sugar.

Passive Voice образуется 
при помощи are + V3.

Немного малины сварено. Some raspberries are cooked. Passive Voice образуется 
при помощи are + V3.

Сливы обычно моются и сушатся 
(через дуршлаг) на кухне. 

Plums are usually washed and 
drained in the kitchen. 

Passive Voice образуется 
при помощи are + V3. При 
помощи предлога by 
указывается, кем 
совершается действие.

Капуста обычно готовится с 
зеленым луком и чесноком. 

Cabbage is usually cooked with 
some green onion and garlic.

Passive Voice образуется 
при помощи is + V3.

Время от времени в зеленый чай 
добавляют немного имбиря.

(Some) ginger is added in (to) 
green tea from time to time./ From 
time to time ginger is added in (to) 
green tea.

Passive Voice образуется 
при помощи is + V3.

В свежий летний салат обычно 
добавляют огурцы.

Cucumbers are usually added in 
fresh summer salad.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие. 
Passive Voice образуется 
при помощи are + V3.

Масло делается из молока. Butter is made from milk.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие. 
Образуется – is + V3.
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Варенье варится из ягод и сахара. Jam is made from berries and 
sugar.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие.  
Образуется – is + V3.

Яйца взбивают к завтраку. Eggs are scrambled for breakfast.

Passive Voice – действие 
совершается над 
подлежащим, при этом не 
важно, кто именно 
совершил это действие.  
Образуется – are + V3.

Хлеб выпекается булочниками. Bread is baked by bakers.

Passive Voice образуется 
при помощи is + V3. При 
помощи предлога by 
указывается, кем 
совершается действие.

Мясо режется мясниками. Meat is cut by butchers.

Passive Voice образуется 
при помощи is + V3. При 
помощи предлога by 
указывается, кем 
совершается действие.

Молочные продукты продаются в 
специальных магазинах.

Dairy products are sold in special 
shops. 

Passive Voice образуется 
при помощи are + V3. При 
помощи предлога by 
указывается, кем 
совершается действие.

Бананы очищаются мартышками. Bananas are pealed by monkeys.

Passive Voice образуется 
при помощи are + V3. При 
помощи предлога by 
указывается, кем 
совершается действие.

Кабачки обычно не добавляются в 
этот салат.

Zucchinis aren’t usually added in 
this salad.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
are.

Редис и зеленый лук не смешивают 
со сметаной.

Radish and green onions aren’t 
mixed with sour cream.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
are.

В китайских семьях не готовят тыкву. Pumpkins aren’t cooked in Chinese 
families.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
are.

Свинину не жарят в моей семье. Pork isn’t fried in my family.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Говядину не готовят в его семье. Beef isn’t cooked in his family.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.



Курицу для малышей не варят  на 
медленном огне. Chicken isn’t simmered for babies.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Баранина не заморожена, она 
охлаждена. Mutton isn’t frozen, it is cooled.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Хлеб не нарезан. Bread isn’t sliced.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

На ужин бекон с яйцами не жарят. Bacon isn’t fried with eggs for 
supper.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Семгу не солят по утрам. Salmon isn’t salted in the morning.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Сметану не делают из воды. Sour cream isn’t made from water.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Кофе не выращивают на Северном 
Полюсе.

Coffee isn’t grown in the North 
Pole.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Морепродукты не продаются в 
Казахстане. Seafood isn’t sold in Kazakhstan.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
is.

Мюсли не подают с кока-колой. Cereals aren’t served with coco-
cola.

Отр. форма образуется 
путем постановки отр. 
частицы not после хелпера 
are.

Мука смешана с сахаром? Is flour mixed with sugar?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Готовят ли хлеб из риса? Is bread made from rice?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Подается ли белый хлеб с маслом? Is white bread served with butter?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Покрыты ли печенья шоколадом? Are cookies covered with 
chocolate?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер are выносится 
вперед.



Порезан ли праздничный торт на 
куски?

Is the birthday cake cut into 
pieces?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Испечены ли пирожки с капустой? Are the pies with cabbage baked? 

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер are выносится 
вперед.

Покрыты ли кексы клубничным 
джемом?

Are the muffins covered with 
strawberry jam?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер are выносится 
вперед.

Сахар добавлен в мой чай? Is the sugar added into my tea?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Нагрето ли оливковое масло? Is the olive oil heated up?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Остужен ли шоколад? Is the chocolate cooled?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Соль добавлена в блюдо? Is the salt added in (to) the dish?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Черный перец помолот? Is the black pepper crushed?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Творог делают из молока? Is cottage cheese made from milk?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Сливки подают со льдом? Is cream served with ice?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Горчица добавлена в это острое 
блюдо?

Is the mustard added in this spicy 
dish?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер is выносится 
вперед.

Эти вредные гамбургеры подаются с 
кетчупом?

Are these unhealthy hamburgers 
served with ketchup?

Для образования общего 
вопроса в Passive Voice 
хелпер are выносится 
вперед.

Почему плита включена? Why is the oven turned on?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.



Что обычно добавляется в этот 
салат?

What is usually added in this 
salad?

Вопрос к подлежащему – 
what (что?) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Что нарезано на том блюде? What is cut on that dish?

Вопрос к подлежащему – 
what (что?) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Почему дыня нарезана? Еще 
слишком рано для десерта.

Why is the melon cut? It is too 
early for the desert.

Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Где обычно хранят семгу? Where is salmon usually kept?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Почему эта горчица смешана с 
кетчупом?

Why is this mustard mixed with 
ketchup?

Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Почему яйца взбиты? Why are the eggs scrambled?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Что взбито? What is scrambled?

Вопрос к подлежащему – 
what (что) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Что здесь налито? What is poured here?

Вопрос к подлежащему – 
what (что) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Почему штопор сломан? Why is the corkscrew broken?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Что пожарено? What is fried?

Вопрос к подлежащему – 
what (что) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Что испорчено? What is spoilt?

Вопрос к подлежащему – 
what (что) вместо 
подлежащего и 
согласовывается со 
сказуемым is.

Почему это блюдо испорчено? Why is this dish spoilt?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.

Почему холодильник выключен? Why is the fridge switched off?
Спец. вопросительное 
слово ставится перед 
общим вопросом.


